

TAU - Letter

der Franziskus-Schwestern Krefeld und des TAU-Apostolates

2018 / 2. Quartal

www.franziskus-krefeld.de



Liebe Freunde und Wohltäter, liebe Verwandte und Bekannte!



„Der Mai ist gekommen, die Bäume schlagen aus!“ Der Text dieses beliebten, deutschen Liedes geht bis ins 19. Jahrhundert zurück. Wir singen aber auch gerne: „Maria, Maienkönigin“, denn der Monat mit den schönsten Blüten im Jahr ist in besonderer Weise der Gottesmutter Maria geweiht. Sie hat es verdient!

Einige Schwestern haben im Monat Mai die relativ neue Gebetsstätte in unserem Bistum zu Ehren Mariens in Sievernich bei Vettweiß besucht. (www.sievernich.eu)



Ein erstmaliges Ereignis im Bistum Aachen war am 5. Mai die Seligsprechung von **Clara Fey** im Dom zu Aachen!

Ein Wort von Clara Fey

*Er, der Herr,
hat den ersten Schritt gemacht.
Er ist uns entgegengekommen.
Er hat alle Hindernisse überwunden.
Er hat die gewaltige Kluft,
die zwischen Ihm und uns lag,
ausgefüllt.*



Die Reliquien der neuen Seligen, welche die Gemeinschaft der „Schwestern vom armen Kinde Jesu“ gegründet hat, wurden nach der Verehrung im Dom zur neugestalteten Kapelle in der Jakobstraße übertragen.



In wenigen Tagen feiern wir Pfingsten!
Gottes Geist will jeden Einzelnen beschenken, wenn wir IHN darum bitten.

Wir freuen uns, dass in diesem Jahr eine größere Gruppe gläubiger Christen sich in unserem Kloster intensiv - auch mit nächtlichen Gebetszeiten - auf das Kommen des Heiligen Geistes vorbereitet und Seine Gaben erbittet. Auch wir wollen für alle beten, die sich mit uns verbunden wissen.

So wünscht Ihnen und Euch, auch im Namen meiner Mitschwestern und TAU-Apostolanten, - mit einem Bild roter Rosen aus dem Klostersgarten - ein frohes, erfülltes Pfingst-Fest



Sr. Alfonsa Fischer